

Lettre du président n°3-septembre 2018

Bonjour les ami(e)s,

C'est la rentrée pour nous aussi quoique l'été fut studieux. Pour les clubs, l'actualité continue, les structures se mettent en place et les programmes s'affinent. Mais avant de reprendre le collier, jetons un coup d'oeil sur cette

Chronique du temps qui passe : août 2018

*Le **plaisir d'être ensemble**», selon le bel intitulé d'un de nos temps forts mensuels se prolongea tout le mois. Il faut dire que la descente de l'Ill d'Ehnwibr à Ebersmunster, le 17 août en canoë, eut le don de nous rapprocher encore davantage. Petite aventure pour ceux qui l'ont suivie sans danger certes car particulièrement bien organisée (merci Clément et Pierre) mais petite appréhension quand même au moment de monter sur ces frêles, et en même temps rassurantes, embarcations.*

*« **Plaisir d'être ensemble** » autour d'André Seltz, le 24, notre doyen pour une superbe et pittoresque évocations de ses activités professionnelles et de son engagement rotarien. Ce fut un retour sur un passé riche de quelques décennies actives. Nous étions suspendus aux lèvres de Dédé qui se révéla être un excellent et malicieux conteur. On en redemandait. Cette rubrique « Parole aux membres » que nous devons à notre past présidente Hildegard est un vrai petit bijou. Chacun y raconte les temps fort de son activité professionnelle et rotarienne. Chacun, et il faut tous les remercier tous, prépare cette intervention avec un soin tout particulier pour le plus grand bonheur des présents. Et comme pour la madeleine de Proust les souvenirs remontent... Cela finit par ressembler aux causeries du coin du feu d'autrefois et cela nous fait à tous un bien immense.*

*« **Plaisir d'être ensemble enfin** », le dernier vendredi du mois autour de notre ADG Jean Lampert pour faire plus ample connaissance. Tous les présents - nous aurions pu être un peu plus nombreux - ont été conquis par sa disponibilité et ce sourire jovial qui engage à l'écoute et à la bienveillance. Nous nous réjouissons vraiment de travailler avec lui. Il trouvera ici, tout comme notre gouverneur François, un club soucieux d'avancer et d'agir ensemble dans l'esprit rotarien pour porter toujours plus haut cette admirable devise du « servir d'abord ».*

*A inscrire sur vos Agendas, uffschriebe, wenn's beliebt, save the date
Au mois de septembre*

***Le week end du 60e anniversaire de notre jumelage avec le club d'Ulm**, vendredi 14 et samedi 15 septembre.*

Un moment fort de notre histoire, un beau symbole d'amitié franco allemande et de construction européenne. Et toujours le plaisir d'être ensemble !

Venez nous rejoindre au dîner d'accueil le vendredi soir à 20h à l'Hôtel-Restaurant du Parc des Cigognes à Kintzheim où réside la délégation, partagez, comme vous savez si bien le faire, les vendanges chez les Boeckel à Mittelbergheim le lendemain matin, 15 septembre, accompagnez les - surtout ceux qui n'ont pu découvrir la Bibliothèque humaniste en Juillet- à la visite de cette dernière à 17h et surtout inscrivez-vous, si ce n'est pas déjà fait, au dîner anniversaire avec le très prometteur spectacle franco-allemand de Liselotte Hamm et Jean-marie Hummel : **Liebling tout est permis quand on rêve, s'Elsass mol andersch**. Tout un programme !

Notre rencontre avec Raphaël Briand, Commandant de police et chef de circonscription de sécurité publique de Sélestat qui nous parlera de son métier le 3e vendredi du mois, soit le 21 septembre, à 19h 30 avec nos conjoints et amis

Et puis, notez-vous aussi, **petite modification au programme imprimé, le vendredi 28 à 12h15 au siège où un de nos excellents confrères rotarien de Haguenau, Bernard Stirnweiss, nous parlera du Fond'Action Alsace** - dont le fils de notre ami Paul Henri Mathis vient de devenir lauréat. Notre conférencier et ami Gilbert Simler, qui devait nous parler de son expérience professionnelle et rotarienne, est empêché ce jour-là. Mais je vous rassure, nous le retrouverons bien vite

Et tous ensemble répondez à cet appel de Catherine NOLL

« Comme vous le savez **la convention internationale de 2019 aura lieu tout près de chez nous à Hambourg**

Du 1 au 5 juin 2019. Il y a déjà eu une première vague d'inscription à tarif préférentiel, nous sommes actuellement dans la deuxième vague avec un autre tarif, puis ce sera la troisième, plus chère.

Si vous souhaitez participer à cette événement,

Idéalement il faudrait réserver le vol dès cette semaine,

Easy-jet au départ de Bâle-Mulhouse.

Pour info,

Vous pouvez vous inscrire pour 3 jours seulement du 3 au 5,

ce qui diminue le tarif.

Et prendre des chambres d'hôtel via booking ou [hotel.com](https://www.hotel.com) ce qui revient moins cher que ce qui est proposé par le Rotary. »

Salut à tous, belle rentrée

Et n'oubliez pas nos collègues et amis malades

Le Rotary est une famille, une grande famille... solidaire !

Alles Gute

Gabriel Braeuner

